



**Para publicación inmediata. Comunicado de Prensa**

Contacto: Aaron Rossi  
202-870-3746  
[aaron@lovefutbol.org](mailto:aaron@lovefutbol.org)

## **Andy Najar de DC United es presentado como nuevo “Embajador de love.fútbol”**

**WASHINGTON, D.C. (2 de marzo, 2011)** – love.fútbol, una organización sin fines de lucro que facilita el empoderamiento de comunidades marginales para construir canchas de fútbol sencillas en lugares donde jóvenes en riesgo no tienen un lugar adecuado para jugar, anunció hoy que Andy Najar va a convertirse en Embajador de su expansión hacia Honduras. Andy Najar, volante por el equipo D.C. United, fue nombrado Novato del Año para 2010 en la liga MLS.

Najar, que actualmente tiene 17 años, nació en Honduras y se mudó a Alexandria, Virginia, cuando tenía 13 años. Es ampliamente reconocido como una de las estrellas jóvenes de la MLS. Para Najar, su nueva relación con love.fútbol le da una oportunidad para devolver algo importante a su tierra natal, Honduras.

“Es para mi un honor poder devolver algo a Honduras” aseguró Najar. “Dios ha bendecido a mi y a mi familia con una vida fabulosa aquí en Estados Unidos, y yo espero poder ayudar a crear la oportunidad para que algún día otros hondureños puedan conquistar el éxito, tanto en el fútbol como en otros aspectos de la vida.”

Najar explicó su conexión con love.fútbol, y como su experiencia de vida encaja con la misión de love.fútbol. “He podido conocer a las personas de love.fútbol...y estoy orgulloso de poder pertenecer a su equipo. En Estados Unidos, tenemos la suerte de contar con la posibilidad de ayudar a la gente en otros países, y para mi esto me da la oportunidad de combinar las cosas que más quiero – el fútbol y mis dos países, Honduras y Estados Unidos.” En este caso, desde Estados Unidos tenemos la oportunidad para ayudar a los niños hondureños para que puedan conquistar sus sueños, tal y como a mi se me esta dando la posibilidad de hacerlo ahora. Yo recuerdo los tiempos en que jugaba fútbol en campos cubiertos de basura y ahora juego en los mejores estadios. Doy gracias a Dios todos los días por estas oportunidades y espero que Él bendiga este proyecto.”

Con sus planes de expandir hacia Honduras y Brasil para el 2012, y para terminar 120 proyectos en toda América Latina y el Caribe para el 2015, love.fútbol está entusiasmado con la oportunidad de asociarse con Najar para ampliar el conocimiento sobre su misión.

“Aquí en love.fútbol, buscamos a los que son *dirigentes natos del fútbol*, dentro y fuera de la cancha, para participar en nuestra misión” aseguró Drew Chafetz, co-fundador y CEO de love.fútbol. “Como embajador de love.fútbol, Andy ejemplifica esta ética y, como él proviene de una comunidad con el mismo perfil de las comunidades donde trabajamos nosotros, él es un símbolo del poder del fútbol para los jóvenes en todo el mundo. No podríamos estar más orgullosos de esta asociación con Andy y de la oportunidad para trabajar juntos para proporcionar a los jóvenes hondureños, y de otros países, con un lugar adecuado donde pueden jugar y disfrutar el Juego Bonito.”

###

*love.fútbol es una organización sin fines de lucro (501(c)3) que empodera comunidades marginales para construir canchas de fútbol sencillas para que jóvenes en riesgo pueden tener un lugar adecuado donde pueden jugar fútbol. Desde 2006, love.fútbol ha logrado catalizar proyectos de construcción de canchas de fútbol impulsadas por las mismas comunidades donde hoy juegan miles de jóvenes guatemaltecos. [www.lovefutbol.org](http://www.lovefutbol.org)*

###